

DIRECTRICES

Queremos honrar a personas, organizaciones, movimientos o grupos informales que se caracterizan por su compromiso con la sociedad civil y su enfoque en los derechos humanos universales, incluidos los derechos sociales, culturales, económicos, como el derecho a unas condiciones de trabajo justas, la salud, la educación y el derecho a la tierra. Con la concesión del Premio Derechos Humanos, Operation Daywork quiere reconocer este valiente compromiso, que a menudo conlleva importantes riesgos. A través de esta distinción no solo se reconocerá el valor del compromiso individual o de la organización. El premio también pretende promover la concienciación en la sociedad civil sobre diversos temas, entre ellos la cuestión de los riesgos y las condiciones a menudo desfavorables en las que actúan los activistas de derechos humanos. Por lo tanto, el objetivo es también prestar atención internacional a los defensores de los derechos humanos y animar a otras personas a comprometerse en este ámbito.

Quiénes somos?

Operation Daywork (OD) es un proyecto del Centro Juvenil papperlapapp formado por estudiantes de las escuelas secundarias de la Provincia de Bolzano. La asociación está convencida de que el trabajo de/de los jóvenes de Operation Daywork solo es posible a través del desarrollo de un conocimiento crítico de las causas de la brecha entre el Norte y el Sur del mundo, de las injusticias sociales y del compromiso con el activismo juvenil. OD promueve la ciudadanía activa y la solidaridad internacional, a través de la campaña de sensibilización y el Día de Acción. Desde 2007, en los Día de Acción que se tienen cada año, cientos de estudiantes/ellas han donado su tiempo y su paga para apoyar la realidad premiada y elegida en la asamblea general anual.

PREMIO DE DERECHOS HUMANOS DE OPERATION DAYWORK 2024/2025

Candidatura, proceso de selección y jurado:

El nombramiento del/la candidata/a al premio debe realizarse a través del FORMULARIO DE NOMBRAMIENTO y debe ser enviado a Operation Daywork antes del 12 de mayo 2024.

El Consejo Estudiantil de OD procederá a una preselección de los candidatos al premio (quedan un máximo de 3 finalistas). La votación tendrá lugar en la Asamblea General el 24 de mayo de 2024. Los candidatos finalistas o los proponentes de los candidatos finalistas serán invitados a presentar la/la candidata/o. La asamblea general de OD, formada por estudiantes/as de secundaria, votará al ganador del premio 2024/2025.

Importe en efectivo del premio:

La cantidad en efectivo del premio dependerá de la participación de los estudiantes en la jornada de acción (abril de 2025). La contribución recaudada anualmente en los últimos 8 años oscila entre 10.000 € y 20.000 €. A través del FORMULARIO DE NOMBRAMIENTO es necesario declarar para qué actividades se utilizará supuestamente la contribución. La contribución recogida será pagada por Operation Daywork directamente a la realidad ganadora del premio derechos humanos para septiembre de 2025.



Requisitos para solicitar el premio de derechos humanos de OD

El premio está disponible para personas individuales, organizaciones, asociaciones, grupos informales, comités, uniones, fundaciones, cooperativas que no tienen fines de lucro en comparación con las actividades relacionadas con el premio Operation Daywork, que deberán referirse a actividades relacionadas con los derechos humanos.

Puntos importantes de la solicitud

El objetivo de Operation Daywork es promover iniciativas que se caracterizan por la lucha por los derechos humanos (por ejemplo, los derechos de las minorías, grupos marginados, etc.), promovidas por personas o realidades ancladas en el territorio, grupos locales, movimientos sociopolíticos relevantes para su comunidad. Las solicitudes se aceptarán sin discriminación geográfica.

Para los criterios preferentes en el proceso de preselección de candidaturas, consulte el documento "Criterios de evaluación para el Premio Derechos Humanos 2024/2025".

Deberes del ganador del premio de derechos humanos de OD

El ganador del premio se compromete a respetar los deberes de colaboración con OD, mediante la firma de un convenio específico que regula también los diversos aspectos de la campaña de sensibilización.

La elaboración y realización de la campaña de sensibilización consistirá en:

1. Viaje de conocimiento del equipo de OD

En el verano de 2024 (aproximadamente 3 semanas entre julio y agosto), una pequeña delegación de 3-5 personas (la coordinadora, la directora de campaña y los voluntarios de OD) hará un viaje de conocimiento al país del ganador del premio. El objetivo de este viaje es conocer directamente al ganador del premio y su realidad, viviendo de primera mano la situación social, económica y cultural.

Esta búsqueda de información por parte del equipo constituye la base para la realización de la campaña de sensibilización. El ganador del premio tiene la tarea de proporcionar contactos y poner a disposición su propio personal para garantizar al equipo de OD un buen conocimiento del contexto y apoyarlo en la organización del viaje. La financiación del viaje corre a cargo de Operation Daywork.

2. Redacción de los materiales didácticos: periódico temático de OD, talleres formativos, documental

Se trata de la presentación del ganador del premio, de sus actividades y de la profundización de los aspectos históricos, económicos y sociales del país interesado en el contexto global. En esta etapa es importante el apoyo del ganador del premio y del proponente, proporcionando información, entrevistas, historias, ideas y material para elaborar el periódico y los talleres en las escuelas.

En el siguiente enlace se puede consultar nuestro último periódico temático sobre Honduras, "Paso a Paso: construimos el futuro cambiando el presente ": <https://operationdaywork.org/wp-content/uploads/2024/01/Themenheft-2023-24.pdf>.



3. Visita a Italia de dos miembros de la realidad ganadora del premio

En el marco de la campaña de sensibilización se prevé que en el período de marzo de 2025, durante unas 3 semanas, dos personas de la realidad ganadora del premio viajen a la Provincia de Bolzano para reunirse con los estudiantes de secundaria. El ganador del premio deberá enviar a Italia a dos personas dispuestas a colaborar y a hablar del compromiso en los derechos humanos de la propia realidad, con el objetivo de motivar, junto a Operation Daywork, a las/las estudiantes/as a participar en la Jornada de Acción. La visita a los huéspedes implica un período intenso de compromisos. A lo largo de las 3 semanas, los huéspedes/as realizarán encuentros de testimonio en unas 20 escuelas secundarias y algunos eventos públicos. Los gastos de la visita de los invitados serán cubiertos por Operation Daywork. Como asociación con medios limitados, OD requiere que los huéspedes estén dispuestos a adaptarse a las condiciones de alojamiento.

Como llenar el "Formulario de nombramiento Premio Derechos Humanos Operation Daywork 2024/2025"

- La solicitud no debe superar el límite máximo de 8 páginas
- No es posible modificar las preguntas o omitir las respuestas del formulario de nombramiento
- Es obligatoria la firma de quien redacta y envía la solicitud
- El formulario solo se puede enviar por correo electrónico. El equipo de OD confirmará la recepción del formulario.

Para más información, puede consultar nuestro sitio web: www.operationdaywork.org o ponerse en contacto directamente con la coordinadora del proyecto Anna Carteri por correo electrónico: anna.carteri@papperla.net .

Gracias por su cooperación.

El equipo de Operation Daywork